

# EL OCCIDENTAL

## Martes negro bursátil



Las tensiones regresaron a los mercados bursátiles luego de que el resultado electoral en Italia reflejara la posibilidad de ingobernabilidad.

Organización Editorial Mexicana  
27 de febrero de 2013

MILÁN, Italia. (AFP, y Redacción).- Los mercados financieros mundiales registraron una jornada negra, presas del pánico por la posibilidad de que los resultados de las elecciones en Italia dificulten su gobernabilidad y la zona euro vuelva a caer en la crisis.

Las principales bolsas europeas sufrieron un descalabro, empezando por la de Milán, que se dejó 4.89 por ciento, seguida por Madrid con unas pérdidas de 3.2 por ciento, París 2.67 por ciento, Francfort 2.27 por ciento, y Londres que se replegó 1.34 por ciento. Estados Unidos se salvó de cerrar en rojo gracias a declaraciones del presidente de la Reserva Federal, Ben Bernanke, en el sentido de que Estados Unidos mantendrá una política monetaria flexible. En respuesta, el Dow Jones subió 0.84 por ciento y el Nasdaq 0.43 por ciento.

"La amenaza de posibles repercusiones de las elecciones italianas siempre ha sido una posibilidad y hoy se ha convertido en realidad. El impasse (político) deja al endeudado país sin gobierno en un momento en que debe llevar a cabo una agenda considerable de reformas para evitar seguir el camino de otros países de la zona euro que han pedido rescate", comentó Angus Campbell de Capital Spreads.

Ajeno al "batacazo" de las bolsas europeas, Wall Street abrió en verde, aupado por los buenos datos económicos estadounidenses y la intervención del presidente de la Reserva Federal estadounidense, Ben Bernanke, ante el Congreso.

El euro también cayó por la mañana a 1.30 dólares, su nivel más bajo en siete semanas, mientras que el rendimiento de la deuda italiana y española aumentaba. La tasa a 10 años de Italia subió a 4.890 por ciento (contra 4.490 por ciento la víspera al cierre) y la de España a 5.361 por ciento (contra 5.168 por ciento).

Respecto a los mercados latinoamericanos, el Merval de Buenos Aires bajó 0.16 por ciento, hasta 3 mil 119.61 enteros, tras reportar un volumen de negocios de 60.2 millones de pesos (11.9 millones de dólares).

La rueda bursátil de Santiago cedió 0.37 por ciento en su índice IPSA, que quedó en 4 mil 499.38 puntos, en una jornada en la que cambiaron de mano acciones por 84 mil 160 millones 786 mil 890 pesos (177.74 millones de dólares).

Mientras tanto, la agencia de calificación Standard and Poor's (S&P) aclaró que la incertidumbre política que reina actualmente en Italia tras las elecciones generales celebradas el domingo y el lunes no tienen ningún impacto en la nota soberana del país, que se queda en BBB+.

"El resultado de las elecciones generales no tiene implicaciones inmediatas para la nota de deuda soberana de Italia", afirmó la agencia en un comunicado, asegurando que la perspectiva de evolución de esta nota sigue siendo "negativa".